

Vuelven los Embajadores 090

La Plataforma 090 regresa a los campos de fútbol base de nuestra ciudad.

Tras más de ocho meses de inactividad debido a la pandemia derivada de la Covid-19, los Embajadores 090 regresaron a los campos de fútbol base de la ciudad de Málaga a transmitir los valores más importantes del deporte. El escenario fue esta vez el campo de fútbol municipal Guillermo Rodríguez Barciela, de la Unión Deportiva Mortadelo, que disputó varios encuentros en categoría prebenjamín y alevín ante clubes como el Cándor C.F. o Fundación Málaga C.F., entre otros.

